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IL COMUNE CORRE AI RIPARI?

Giovedì 12 gennaio 2023

Il primo atto del 2023 della 
Commissione Straordinaria 
riguarda la modifica e la 
riapprovazione di un 
accordo sottoscritto con la 
Regione Puglia per risolvere
temporaneamente la 
situazione dei 24 nuclei 
familiari occupanti l’ex 
distretto militare di Foggia, 
dichiarato inagibile dal 
competente Comando dei 
VV.FF. e successivamente 
oggetto di ordinanza di 
sgombero del Comune di 
Foggia. Quasi un anno per 
modificare e riapprovare lo 
schema dell’accordo di 
programma approvato dalla 
Regione Puglia con la DGR 
n. 323 del 07/03/2022. 
Infatti in data 29 dicembre 
2022 la Giunta regionale ha 
approvato il nuovo schema 
che prevede alcune 
modifiche in merito 
all’individuazione degli 
immobili da destinare 
all’emergenza abitativa. Nel 
primo accordo tra Regione 
Puglia, ARCA Capitanata e 
Comune di Foggia erano 
stati individuati l’ex scuola 
Lepore (proprietà ARCA 
capitanata)  e Moscati. 

L' emergenza abitativa sembra non finire mai 

Di Gianni Gliatta

Quest’ultima ha generato le 
proteste della Dirigente e 
delle famiglie facendo 
invertire la rotta alla 
Commissione. Infatti nel 
nuovo schema approvato 
non c’è più la scuola 
Moscati. La Commissione si 
era, comunque, impegnata a 
trovare un nuovo immobile 
da destinare all’emergenza 
abitativa. La scelta è 
ricaduta sull’ex scuola 
“Sorelle Agazzi” sito in via 
Menichella a Foggia. 
Nell'accordo di programma, 
oggetto di delibera della 
Commissione Straordinaria, 
la Regione Puglia si impegna 
a finanziare i lavori di 
riqualificazione,

ristrutturazione ed 
adeguamento degli immobili 
di proprietà di ARCA 
Capitanata. Quest’ultima si 
impegna all’esecuzione dei 
lavori per 12 alloggi da 
destinare temporaneamente 
all’emergenza abitativa. 
Inoltre, l’accordo prevede 
anche la riqualificazione di 
Parco San Felice da 
destinare a spazio sociale e 
presidio della legalità: la 
Regione si impegna a 
finanziare mentre il 
Comune di Foggia a 
predisporre una proposta 
progettuale di 
riqualificazione e la 
successiva realizzazione dei 
lavori.



All'appello dei sottoscrittori dell'esposto alla Procura della 
Repubblica di Foggia si unisce anche il consigliere 
regionale Dell'Erba che evidenzia la necessità di una 
verifica più attenta da parte dei commissari straordinari 
del Comune di Foggia, che hanno contribuito in oltre un 
anno alla "beautiful delle proroghe sul servizio rifiuti" 

"Riflettete sull'affidamento ad 
Amiu per la gestione dei rifiuti"

Dopo l'annuncio della presentazione 
dell'esposto alla Procura della 
Repubblica di Foggia sono tanti gli 
interrogativi che la comunità foggiana si 
sta ponendo. Una vicenda che riguarda 
Amiu ma che chiama in causa anche il 
Comune di Foggia dai tempi del primo 
"accordo" in era Mongelli fino ad arrivare 
ai commissari straordinari. Sulla vicenda 
nelle ultime ore è intervenuto anche il 
consigliere regionale Dell'Erba che ha 
espressamente chiesto al Comune di 
Foggia di non procedere con la 
sottoscrizione del contratto di 
affidamento. 
“La vicenda della gestione del ciclo dei 
rifiuti a Foggia e delle condizioni 
igieniche generali della città sono 
allarmanti e, come sottolineato dai 
sottoscrittori dell’esposto alla Procura di 
Foggia, non ci accorgiamo solo ora di 
questo schifo. Più volte in Regione 
abbiamo sollecitato Amiu a dare 
spiegazioni sulla vicenda ma, 
evidentemente, chi non vive a Foggia 
non si rende conto delle condizioni della 
città di questi ultimi anni”. 

Dell'Erba non le manda a dire ed evidenzia 
come oggi si poteva fare una proroga in più 
per verificare alternative ad Amiu. 
 “Non è mia intenzione puntare il dito verso 
qualcuno per eventuali inadempienze, però 
se la città versa in queste condizioni la 
responsabilità deve essere di qualcuno. I 
foggiani pagano profumatamente un 
servizio al Comune che in realtà non viene 
reso”. 
Dell’Erba poi si rivolge ai commissari 
straordinari del Comune di Foggia. 
“Credo che i commissari straordinari 
avrebbero dovuto gestire la questione in
modo diverso in considerazione delle 
visibili condizioni igieniche della città. Per 
questo li inviterei a verificare meglio se 
Amiu è davvero la soluzione migliore per 
Foggia, in considerazione di quello che 
tutti abbiamo visto e continuiamo a vedere. 
Sarebbe meglio fermare l’affidamento del 
servizio ad Amiu. Tanto, proroga più, 
proroga meno, tra poco faremo 
concorrenza alle puntate della soap opera 
Beautiful”. 
La palla passa, quindi, ai commissari 
straordinari e alla Procura di Foggia.
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FDI: "L'ASSESSORE REGIONALE 
ALL'AMBIENTE SI DIMETTA"

“Dopo aver letto la dichiarazione 
dell’assessore all’Ambiente Anna 
Grazia Maraschio verrebbe da 
suggerirle che se davvero vuole 
supportare i Comuni si dimetta e 
ammetta che quel Piano dei Rifiuti, 
approvato solo poco più di un anno 
fa, è un fallimento, per altro 
annunciato visto che in aula 
cercammo di far comprendere che 
avremmo avuto più problemi di 
prima. In questa nuova fase
emergenziale sarebbe anche il caso 
che il Piano non è solo fallimentare in 
sé, ma anche ideologicamente: siamo 
di fronte al paradosso che un 
governo che promette ai pugliesi un 
Ambiente pulito garantito dal 
PUBBLICO, poi utilizza solo ed 
esclusivamente impianti PRIVATI, e 
se qualcosa non funziona la colpa è 
appunto del gestore dell’impianto. 
“Ma i fallimenti e le falsità dette 
pesano non certo sui veri colpevoli: i 
cittadini dei 39 Comuni che 
dovranno tenersi la spazzatura in 
casa non conoscono certo la 
Maraschio, conoscono il sindaco e 
con lui se la prendono, anche perché 
questo, incolpevolmente, è costretto 
a prevedere maggiori spese di 
traporto rifiuti e quindi alla fine non 
gli rimane che aumentare la TARI. 
Quindi, all’assessore Maraschio 
ricordiamo che il suo ruolo non 
quello di supportare i Comuni, ma 
risolvere per sempre il problema 
rifiuti in Puglia, con atti concreti e 
scelte strutturali non emergenziali.

“Nel frattempo che Ager, Assessorato e Dipartimento 
– con la speranza che fra loro dialoghino -    come 
Fratelli d’Italia, a firma del consigliere Michele Picaro, 
abbiamo chiesto l’audizione urgente in Commissione 
Ambiente non solo dell’assessore Maraschio, direttore 
Ager Gianfranco Grandaliano, del capo dipartimento 
Paolo Garofoli e del dirigente del Ciclo dei rifiuti, 
Antonietta Riccio, ma anche    del presidente Michele 
Emiliano perché le scelte politiche sono sue ed è 
giusto che venga in Commissione a metterci la faccia!”
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PER I PAZIENTI MALATI DI FEGATO SARA' UN CENTRO 
SPECIALISTICO DI ECCELLENZA PER LA RICERCA E LA CURA

Inaugurata l’Unità Operativa 
Complessa di Epatologia

Il reparto era già operativo ma 
l'inaugurazione ufficiale si è tenuta 
solo ieri a causa delle precedenti 
restrizioni anti Covid. 
 Taglio del nastro e benedizione per 
l’Unità Operativa Complessa di 
Epatologia a direzione Universitaria 
del Policlinico Foggia ospedaliero-
universitario, diretta dal Prof. 
Gaetano Serviddio.  
 “La Regione Puglia ha creato questa 
Unità Operativa complessa a 
direzione Universitaria per offrire un 
centro specialistico di eccellenza per 
la ricerca, la cura e la formazione ai 
pazienti epatologici pugliesi” – ha 
dichiarato l’Assessore alle Politiche 
della Salute Dott. Rocco Palese.  
“Il reparto che inauguriamo oggi 
lavora in condizioni di eccellenza da 
un po' di tempo e vogliamo dare 
evidenza dei risultati che abbiamo 
conseguito con questa scelta, in 
silenzio con tanti sacrifici, e che crea 
un percorso innovativo per 
trasformare questa Azienda da 
Ospedali Riuniti in Policlinico e dare 
un’idea di compattezza, di ordine e di 
cure eccellenti per una popolazione 
che ne ha bisogno” – ha dichiarato il 
Commissario Straordinario    del 
Policlinico Foggia ospedaliero-
universitario Dott. Giuseppe
Pasqualone.

  “L’Unità Operativa è nata per 
mettere a disposizione dei pazienti 
malati di fegato un centro 
specialistico di eccellenza per la 
ricerca, la cura e la formazione 
nell’ambito delle malattie epatiche – 
ha dichiarato il Prof. Gaetano 
Serviddio. - Oggi afferiscono 1.000 
ricoveri l’anno per circa 5.000 
prestazioni specialistiche che ci 
permettono di offrire le cure più 
innovative e di utilizzare le ultime 
ricerche per i pazienti epatologici 
pugliesi. E’ un centro di eccellenza e 
di tecnologie diagnostiche 
interventistiche e un’offerta 
assistenziale che spazia dalle epatiti 
virali alle malattie metaboliche, ai 
tumori del fegato e alle terapie 
innovative nell’ambito delle malattie 
rare". 



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Nelle ultime 24 ore stati registrati in 
Puglia 730 nuovi casi Covid così 
distribuiti: in provincia di Bari 292, nella 
Bat 44, e Brindisi 71, a Foggia 110, a 
Lecce 230, a Taranto 126. Sono 
residenti fuori regione 11 persone 
risultate positive in Puglia.

110
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

8730
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Oggi in Puglia si registrano 884 nuovi casi 
di positività al Covid su 7.729 test 
giornalieri per una incidenza dell'11,43% 
(ieri era dell'11,56%). Sono 8 le persone 
decedute (ieri 6). Dei 18.367 attualmente 
positivi 242 sono ricoverati in area non 
critica (ieri 231) e 15 in terapia intensiva 
(come ieri).



72 ALLOGGI 
POPOLARI PER 
FOGGIA DALLA 

REGIONE

Aprire una riflessione sull'attuale situazione 

internazionale con una guerra in corso che 

rischia di travolgere economicamente il 

vecchio continente. I Lions Club International 

Distretto 108AB hanno organizzato per 

venerdì 20 gennaio alle ore 17, presso la 

Sala del Tribunale di Palazzo Dogana a 

Foggia, un seminario distrettuale per la 

circoscrizione Daunia con un titolo 

emblematico: “Il futuro del mondo e 

dell'Europa passa per Kiev". Relatori 

dell'incontro saranno Aldo Ligustro 

(professore ordinario di Diritto 

Internazionale all’Università degli Studi di 

Foggia e Presidente della Fondazione Monti 

Uniti di Foggia), Patrizia De Pasquale 

(professore ordinario di Diritto dell’Unione 

Europea all’Università LUM di Bari), 

Giuseppe Celi (professore associato di 

Economia Internazionale all’Università di 

Foggia).

La guerra in Ucraina

A questi si aggiungerà un 

intervento programmato della 

rappresentante degli studenti 

dell'Ateneo di Foggia Paola 

Mancini. 

Modererà l'incontro il giornalista 

Michele Loffredo. Le conclusioni

saranno tenute da Roberto 

Mastromattei (governatore del 

Distretto 108AB).

Investimenti per la messa in 
sicurezza di strade e strutture 
pubbliche e opere danneggiate da 
calamità naturali per un importo 
complessivo di oltre 38 milioni di 
euro.    Tra gli interventi piu' 
importanti quelli relativi a 72 
alloggi popolari a Foggia, che 
saranno riqualificati e messi in 
efficienza energetica, nuovi alloggi 
che saranno realizzati a 
Torremaggiore



Al question time di ieri 
pomeriggio alla Camera dei 
Deputati si è parlato di 
rivedere la geografia 
giudiziaria e di garantire i 
diritti di tutti i cittadini. L’on. 
Giorgio Lovecchio (M5S) si 
è detto concorde con le 
parole dell’ ex procuratore 
nazionale antimafia Federico 
Cafiero De Raho (adesso 
deputato pentastellato), 
rivolte al ministro della 
giustizia Carlo Nordio: “Sono 
anni che ci battiamo per una 
revisione della geografia 
giudiziaria – ha detto 
Lovecchio - soprattutto in 
zone dove la criminalità 
organizzata è più forte, 
come la Capitanata, in balìa 
della Quarta Mafia. Siamo 
riusciti ad ottenere 
l’insediamento a Foggia 
della  Sezione della DIA 
(Direzione Investigativa 
Antimafia), ma se non si 
riaprono i tribunali, i nostri 
sforzi saranno vanificati. 
La razionalizzazione della 
geografia giudiziaria voluta 
dal governo Monti nel 2012 
– ha aggiunto il deputato 
foggiano – non ha ottenuto i 
suoi frutti perché è stata 
introdotta senza considerare 
le esigenze di giustizia dei 
territori più bistrattati. 

Geografia giudiziaria in Capitanata 
al centro del question time di ieri 

Di Redazione 

L’esempio più lampante è quello della 
soppressione del tribunale di Lucera e 
delle sezioni staccate di Cerignola, 
Manfredonia e San Severo, luoghi in cui la
criminalità organizzata è più forte. Come 
ha detto il collega Cafiero De Raho – ha 
aggiunto Lovecchio -  le sedi giudiziarie e 
di conseguenza quelle di polizia, sono 
istituzioni a cui i cittadini guardano con 
fiducia. La riforma è sempre più urgente  - 
ha concluso il deputato del M5S - e questo 
lo ha sottolineato anche in maniera 
perentoria la collega deputata 
pentastellata Elisa Scutellà, che ha 
evidenziato che non sia stata per nulla 
presa in considerazione nei territori ad alta 
criminalità la carenza infrastrutturale e 
vetustà della rete viaria, che non consente 
un efficiente collegamento tra i presidi di 
giustizia, davvero troppo distanti tra loro”.



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Genti.ma Redazione, mi trovo a raccontare una storia non so se definirla brutta o ignobile. 
Mi presento, sono Francesco Pio Paoletti e vivo a Lucera. Per hobby ho un canale Youtube 
dove racconto l’agricoltura, la natura e quant’altro. Per la giornata contro la violenza sulle 
donne, ho voluto dare un segnale, utilizzando il mio canale Youtube, come “megafono”, 
allestendo il mio uliveto per dire No alla Violenza sulle Donne, facendo varie cose come 
visibile all’interno del video https://youtu.be/dnVih2HfguI e in particolare installando una 
panchina acquistata presso una ferramenta locale e dopo averla pitturata di rosso e scritto una 
frase, l’ho portata in campagna per poter allestire il mio uliveto per sensibilizzare attraverso 
questa iniziativa e attraverso il video realizzato. Qualche giorno dopo natale, però, la brutta 
notizia, ovvero ho subito il furto della panchina. Questa per me è la cosa più schifosa e 
ignobile. Posso capire un furto di qualche ortaggio perché si ha fame, probabilmente “voglio” 
capire il furto di una panchina, la classica panchina anonima che vediamo spesso nelle nostre 
città, ma non concepisco il gesto di “Rubare” una panchina rossa con una scritta, segno per 
sensibilizzare contro la violenza sulle donne. Questo no, non lo ammetto. Ad oggi le domande 
che mi pongo sono tante! Come si fa a rubare una panchina simbolo della lotta alla violenza 
sulle donne? In particolare mi chiedo se questa persona, che mi ha portato via la panchina dal 
mio uliveto dedicato per sensibilizzare contro la violenza sulle donne, avesse una figlia morta 
ammazzata dal genero, come si sentirebbe se subisse un furto in casa e gli facessero sparire 
SOLO le foto della figlia morta? Ecco questo è il senso! 

Una mail giunta in redazione racconta il dispiacere di chi ha voluto con un 
piccolo gesto essere dalla parte delle donne e contro la violenza. La panchina 
rossa che aveva realizzato è scomparsa o meglio è stata rubata. Ecco la 
segnalazione di questo cittadino di Lucera.

Rubato il simbolo contro la violenza 
sulle donne. Il racconto di un cittadino 
Di Redazione 





COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata Tra la lettura 
e le nuove 
frontiere 

della cultura



Dal 20 gennaio 
guide all'ascolto 
Vivere la musica 

in biblioteca 
Magna Capitana
Le guide all’ascolto tornano a 
partire da gennaio. Il primo 
appuntamento del nuovo anno, il 
20 gennaio, sarà dedicato 
all’interprete, tra compositore e 
ascoltatore, mentre il 24 febbraio 
protagonista dell’incontro sarà Il 
canto ispirato di Franz 
Schubert.Armonie e 
trasfigurazioni musicali in Gustav 
Mahler sarà in programma il 17 
marzo. La rassegna si concluderà 
il 5 aprile, con un incontro 
dedicato alla Settimana Santa, 
per parlare di Bach e Pergolesi. 
Ingresso riservato ai possessori di 
Bibliocard, fino ad esaurimento 
posti.



Vincenzo Schettini
Imparare divertendosi, con un nuovo 
tipo di didattica e nuovi metodi di 
divulgazione capaci di mettere 
insieme competenze, mondo dei 
social network e intrattenimento. Di 
questo si discuterà  giovedì 19 
gennaio 2023, dalle ore 18, nel Centro 
Polivalente di via Madonna della 
Neve, a Orsara di Puglia. Ospite della 
serata sarà  Vincenzo Schettini, 
docente di Fisica, divulgatore social 
tra i più seguiti e apprezzati in Italia,
autore del libro “La fisica che ci 
piace”, che racconta di sé stesso e 
delle sue idee innovative su didattica 
e divulgazione dal proprio 
portale www.ilprofchecipiace.com.

L’iniziativa sarà aperta dagli interventi di
Mario Simonelli, sindaco di Orsara di 
Puglia; Michele Roberto Terlizzi, 
consigliere comunale; e Rocco Dedda, 
docente e divulgatore social di ‘Un quarto 
d’ora con il Prof ’ e presidente 
dell’associazione Lumi della Ragione. 
L’intervento di Vincenzo Schettini, previsto 
per le ore 19, sarà preceduto dai saluti di 
Vincenzo Nunno, sindaco di Bovino e 
presidente dell’Unione dei Comuni di cui fa 
parte Orsara di Puglia. Poi sarà il ‘super 
ospite social’ a prendere la parola e a 
spiegare come anche – e soprattutto – 
materie di studio complesse come la 
Fisica, spesso giudicate dagli studenti 
‘troppo difficili’ da studiare, possano non 
solo essere comprese ma entusiasmare, 
creare un interesse e un ‘ponte’ di 
attenzione e partecipazione capace di 
coinvolgere attivamente centinaia di 
migliaia di studenti. 

ORSARA DI PUGLIA



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Tutto l'amore per i 
colori rossoneri

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



DUE NUOVE 
FRECCE ALL'ARCO 
DI MISTER GALLO

di Tiziano Errichiello

Ivan Kontek e Cristian Rutjens sono due nuovi 
calciatori del Foggia e nel pomeriggio di ieri 
sono stati presentati agli organi di 
informazione nella sala stampa “Fesce” dello 
Zaccheria. Due difensori centrali con 
caratteristiche diverse che sono a 
disposizione del tecnico Fabio Gallo che, sin 
dalla trasferta di Francavilla, avrà due frecce 
in più nel suo arco nel reparto arretrato 

Ivan Kontek, classe ’97, croato, 
ex Ternana con cui ha vinto un 
Campionato di serie C arriva 
dal Cesena che in estate lo 
aveva acquistato proprio dal 
club umbro a titolo definitivo. 
Con la maglia del Foggia 
giocherà fino a giugno 
prossimo con diritto di riscatto 
in caso di Promozione in serie 
B. Oltre che il ruolo di centrale 
di difesa Kontek può coprire 
anche quello di 
centrocampista che a Terni ha 
svolto in diverse gare 
nell’anno in cui è stato tra i 
protagonisti della cavalcata
promozione con i rossoverdi. 
Abituato a giocare sia nella 
difesa schierata a tre che a 
quattro. Molto amico di 
Peralta e Ferrante che lo 
hanno consigliato di scegliere 
Foggia per il suo futuro da 
calciatore.

Rutjens e Kontek i due 
nuovio acquisti del 
Foggia a sisposizione 
di mister Gallo



Cristian Rutjens, venticinque 
anni, nazionalità spagnola, 
muove i pimi passi nelle 
giovanili del Rajo Vallecano 
prima di provare l’esperienza 
italiana vestendo le maglie di 
Benevento con cui esordisce 
in serie A con Roberto de Zerbi 
in panchina, Recanataese, 
Cesena e Torres ed il Foggia lo 
ha prelevato dalla formazione 
del Floriana militante nella 
serie A maltese. Arriva a 
Foggia per sei mesi con 
opzione per la prossima 
stagione. Difensore aggressivo, 
forte di testa e deciso nel 
contatto fisico con gli 
avversari. Fisico arcigno il 
calciatore è già pronto per 
giocare e sta bene fisicamente. 
Entrambi al lavoro agli ordini di 
Fabio Gallo che sta 
preparando la gara di 
Francavilla di sabato 
pomeriggio, fischio d’inizio ore 
14,30, con l’imperativo di 
riscattare lo scivolone interno 
con il Picerno. 

Virtus Francavilla-Foggia sarà 
trasmessa in diretta e in chiaro 
su Antenna Sud.  
Intanto radio mercato 
conferma l’interessamento del 
Foggia per Facundo Lescano 
attaccante ventisettenne in
uscita dal Pescara, notizia 
anticipata già nelle scorse 
settimane, club al quale 
interesserebbe la posizione di 
Dardan Vuthaj che con molta 
probabilità è destinato a 
lasciare Foggia.   




